

Díaz-Canel arrive au Portugal



Lisbonne, Portugal, 13 juillet (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, est arrivé au Portugal après 13 heures (heure cubaine) une heure de l'après-midi, heure locale, pour commencer une visite d'État qui durera jusqu'au

16 juillet, en réponse à l'invitation du gouvernement de ce pays, situé dans le sud-ouest de l'Europe, dans la péninsule ibérique.

Après un voyage d'environ huit heures et une distance de 3 895 kilomètres, le dirigeant cubain est arrivé à Lisbonne, capitale de la République portugaise. À l'aéroport international Humberto Delgado de cette ville, le chef d'état a été accueilli au pied de l'escalier de l'avion par le commandant Abel Oliveira, José Pedro Machado Vieira, ambassadeur du Portugal à Cuba, et Yusmari Díaz Pérez, ambassadeur de Cuba auprès de la nation portugaise.

Après avoir salué le président cubain, Díaz-Canel a reçu les honneurs correspondant à sa haute investiture. À l'issue des salutations protocolaires, le Président a avancé le long du tapis rouge et du cordon d'honneur.

Le président de la République Miguel Díaz-Canel Bermúdez, accompagné de son épouse Lis Cuesta Peraza, dirige la délégation composée de Bruno Rodríguez Parrilla, membre du Bureau politique et ministre des Affaires étrangères, et d'Ana Teresita González Fraga, première vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, ainsi que d'autres fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères.



Photo : Estudios Revolución

Selon le programme prévu, le dirigeant cubain s'entretiendra avec les plus hautes autorités du pays. Il échangera également des vues avec d'autres personnalités du monde politique, culturel et économique, des groupes de solidarité avec Cuba et des représentants de différents secteurs de la société portugaise qui, depuis des décennies, expriment leur soutien à l'île caribéenne.

Cuba et le Portugal partagent de part et d'autre de l'Atlantique une histoire de 104 ans de relations ininterrompues qui surmontent l'adversité.

En 2016, le président portugais Marcelo Rebelo de Sousa a visité la plus grande île des Caraïbes. Lors de cette première visite d'un chef d'État portugais dans notre pays, il s'est entretenu avec le général d'armée Raúl Castro Ruz, alors président du Conseil d'État et des ministres, et avec le leader historique de la révolution, le commandant en chef Fidel Castro.

Fidel s'est rendu deux fois au Portugal, en 1998 et en 2001, mais à partir de ce jeudi et jusqu'au 16 juillet, date à laquelle le président de la République Miguel Díaz-Canel Bermúdez effectuera une visite d'État dans ce pays européen, sa présence ici constitue le premier agenda officiel d'un dirigeant cubain.

Cette visite d'État du président Díaz-Canel est un symbole de l'amitié et du respect qui unissent les deux nations depuis des décennies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328256-diaz-canel-arrive-au-portugal>



Radio Habana Cuba